

# *Cuba et le Panama signent un accord migratoire*

---



La Havane, 10 septembre (RHC).- Le président du Panama Juan Carlos Varela qui effectue une visite officielle à Cuba a fait savoir que son pays et le notre ont signé aujourd'hui à La Havane un accord migratoire qui assouplira l'octroi de visa entre les deux pays.

Le président panaméen a fait des déclarations à la presse après avoir déposé une gerbe de fleurs au pied du monument érigé à la mémoire de notre Héros National José Martí sur la Place de la Révolution de La Havane et après avoir parcouru le mémorial qui s'y trouve.

Le Président du Panama est arrivé ce mercredi à La Havane où il a été accueilli par la vice-ministre des Affaires étrangères Ana Teresita González.

À l'aéroport il a déclaré:

«Je suis très content de visiter Cuba ; d'être à La Havane afin de renforcer les relations historiques entre le Panama et Cuba. C'est le suivi du Sommet des Amériques qui a été plein de succès pour le continent ».

Le président panaméen a exprimé son intérêt pour la continuité du dialogue politique qui cherche toujours le bien commun. Dans des déclarations à la presse, il a indiqué que les conversations avec le président

Raúl Castro et avec d'autres autorités de notre pays porteront, entre autres thèmes, sur la coopération, sur le commerce sur la migration au sujet desquels des accords qui ont été négociés seront signés.

Il a indiqué:

« Avec ce message de dialogue, de paix. Avec ce message si important de l'ouverture du monde à Cuba et de Cuba au monde que nous appuyons tous ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68630-cuba-et-le-panama-signent-un-accord-migratoire>



**Radio Habana Cuba**